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회 의 개 최  결 과 보 고

  233회 인천 역시 회 1차 례회 3차 산업경 원회

  개최일시 : 2016. 6.10( ) 10:00～16:00

  개최장소 : 산업경제 원회 회의실

  참석인원
m 원 : 7명(안 수․정창일․박병만․김정헌․오흥철 ·유제홍․김진규의원 )

m 공무원 : 경제자유구역청장 등 30명

  주요내용

1. 2015회계연도경제자유구역사업특별회계세입․세출결산

< 의결사항 : 원안 가결 >

   세입                            (단위: 천원)

산현액 징수결정액 수 납 액 미수납액
미수납액처리

결손처분 다 연 월

824,081,675 739,372,462 688,503,210  50,869,251 2,288,141  48,581,109

   세출                            (단위: 천원)

산현액 지출액

 월 액

불 액

계 건설개량 사고 월 계속비

824,081,675 638,388,893 156,904,750 6,158,631 4,616,699 146,129,419 28,788,032
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❍ 주요 질의내용

≪ 김진규 의원 ≫

- 이월액, 불용액이 많은데 늘어나는 이유가 무엇인가?

⇒ 국비가 늦게 내려오거나, 행정 차가 늦어지는 경우, 그리고 추

경에 세운 산의 경우에는 집행시기가 박하여 이월이나 불

용이 발생하는 경향이 있음.

올해 부터는 정리추경에 정리를 잘 해서 발생액을 이겠음.

≪ 유재홍 의원 ≫

- 송도 인하 부지에 한 납부기한 연장 요청이 있었나?

⇒ 요청이 있었음.

- 기간 연장을 해 수 있나?

⇒ 규정에 의하면 어렵다고 .

- 기한내 납부를 못하면 어떻게 되나?

⇒ 약 을 받고 계약은 해지됨.

≪ 김정헌 의원 ≫

- 경제청 운 경비 국고보조 을 더 받을 수는 없나?

⇒ 기 에 따라 주는 데로 받을 수 밖에 없음.

- 호빗랜드 캠핑장 운 수입 미 수납분 받을 수 있나?

⇒ 가능함.

≪ 안 수 의원 ≫

- 송도 국제마라톤 회 어디서 주 하는 사업인가?

⇒ 민간경상보조 사업으로 경인일보에서 주 하여 진행하고 있음.
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【세 입】

ㅇ 산요구액 : 388,028,336천원

ㅇ삭 감 액 : 없 음

ㅇ증 액 : 없 음

ㅇ조 정 액 : 388,028,336천원

【세 출】

ㅇ 산요구액 : 388,028,336천원

ㅇ삭 감 액 : 300,000천원

ㅇ증 액 : 300,000천원

ㅇ조 정 액 : 388,028,336천원

2. 2016년도경제자유구역사업특별회계제1회추경 산안 <수정가결>

❍ 추가경정 산 요구액
(단 : 천원)

분 회 계  산 액 기정 산액 증△감 %

세 경제 역사업 388,028,336 423,422,030 △35,393,694 △8.4

세출 경제 역사업 388,028,336 423,422,030 △35,393,694 △8.4

❍ 의결사항 : 수정가결 

❍ 삭감 증액건의 내역

《세출 삭감내역 : 1건 》: 300,000천원

- 산서안 33쪽 사업 산 비비 : △300,000천원

《증액 건의 : 2건》: 300,000천원

- 산서안 34쪽 IFEZ 공원 콘서트 : 100,000천원

- 산서안 34쪽 인천불빛축제 : 200,000천원

❍ 주요 질의내용

≪ 유제홍 의원 ≫

- 신세계 부지 매각 감액에 해 설명바람.

⇒ 의과정에서 시간이 지체되어 잔액 납부시기가 조정되었으며, 체

으로 150억원을 더 받게 되었음.

- 경원재 앰배서더호텔 흑자를 낼수 있나?

⇒ 흑자가 될 것임, 재 경원루는 빌리기가 어려울 정도임.
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⇒ 호텔이익은 객실료보다 부 사업을 통해 이익을 내는 구조라 연회장비

를 추가 구입코자 증액하는 것임.

≪ 박병만 의원 ≫

- 불빛축제와 IFEZ 공원콘서트는 어렵게 편성한 산인데 액 삭감을 하

려고 한다, 자세하게 설명하기 바람.

⇒ 불필요한 행사를 축소하라고 지침이 내려와서 삭감했는데 의원님들이

단해 주시기 바람.

- 유나이티드 FC 활용한 홍보비 25억원 신규편성은 시민구단의 재정 운

이 어려운 을 감안해서 편성한 것으로 이해하는데 사 에 의회에 취지

설명도 안했고, 경제청 산으로 지원하는 것이 명분이 약한 것 아닌가?

⇒ 문화 체육국에서도 증액안을 올린 상태이고, 경제청에서 하는 사업

은 홍보효과가 있기 때문에 하고자 하는 것임.

≪ 정창일 의원 ≫

- 유나이티드FC 활용 홍보사업 25억원은 신규 편성하고, 원도심 지원행사

는 삭감하는 것은 상호 모순된 것 아닌가?

⇒ 홍보사업 25억원은 홍보를 한 산이기에 차이가 있다고 생각함.

- 불빛축제 산이 액 삭감되었는데 그러면 다른 행사도 다 취소되었나?

⇒ 행사성 사업이 부분 취소된 것으로 알고 있음.

- 우리 원회에서 심도있는 토의를 거쳐 편성된 사업을 삭감하려고 하는

것은 유감스럽다.

≪ 김정헌 의원 ≫

- 종하늘도시 씨사이드 크 공이 늦는 이유는?

⇒ LH로부터 시설물을 안 하고 완벽한 상태에서 인수받기 해서 공

이 늦어지고 있음.

- 미진한 부분은 사후에 보완 하더라도 제 시기에 공승인 될 수 있도록

노력해 주기 바람.
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⇒ 7월까지는 공허가 날 수 있도록 하겠음.

- 송도 워터 론트 사업 재 진행상태는?

⇒ 2년 기한으로 기본용역이 진행되고 있고, 그 동안 지 된 내용들을 용

역에 반 해서 결론을 도출하고자 함.

- 추진의지가 있는 것인가?

⇒ 당연히 추진할 것이며, 여러 반론들에 해서는 숨김없이 명확하게

응해 나갈것임.

≪ 정창일 의원 ≫

- 워터 론트 사업에 해서 행자부 감사시 6,900억원의 비용이 락되었다

는 지 이 나왔는데 어떤 내용인가?

⇒ 특별히 새로운 내용은 아니고, 재 진행 인 용역에 포함해서 해결할

것임.

- 워터 론트 사업이 지지부진하자 송도 주민들이 사기분양이라는 얘기도

나오고 있다. 워터 론트 추진 동력을 살려야 한다. 송도 토지가격이 상

승하는 것에는 워터 론트 사업에 한 기 감도 포함되어 있음.

워터 론트 사업에 해서는 의회와 긴 하게 의해 주기 바람.

⇒ 감정 인 찬반은 도움이 안되고 사실 인 데이터가 요하며, 따라서

숫자를 속이거나 하는일이 없도록 하겠으며, 그때그때 의회와 긴 히

의하겠음.

일 시 차수 심 사 안 건 비 고

6.13(월) 2

1. 2015회계연도경제산업국 일반회계 세입ㆍ세출결산

2. 2015회계연도경제산업국 비비 지출승인의건

3. 2016년도 경제산업국 일반회계 제1회 추가경정 산안

보고자 : 산업경 수 문 원  동호


